ATACAN A BLANCO. Sudáfrica, Johannesburgo, noviembre 10. Un gru-po de negros ataca a un hombre blanco, en el centro de esta ciudad. El hombre blanco le había pegado a un negro que saqueaba una tienda, después de varios disturbios. Poco después fue rescatado por la policía.

# Muertos en Asalto a un Supermercado

Gobierno Quiere Dividir

a 'Solidaridad': Walesa

BRUSELAS, noviembre 10 (EFE).— Tres enmascarados armados perpetraron hoy un atraco contra el supermercado Delhaize, de Glost, a unos 30 kilómetros al oeste de Bruselas y causaron la muerte a diez personas e hirieron gravemente a otras ocho, según la televisión belga.

Por su parte, fuentes radiales citaron un balance provisional de siete muertos y once heridos graves, entre ellos, una niña de

VARSOVIA, noviembre 10. (UPI).— El fundador de "Solidaridad" Lech Walesa denunció hoy que la am-nistía limitada del gobierno

es un truco para destruir la unidad de su proscrita coalición sindical "Solida-

Walesa habló después de

que el gobierno anunciara que liberaria un número no

especificado de los 368 pri-sioneros políticos bajo un

programa de amnistía que

ridad"

al supermercado poco an-tes del cierre, a las 21:00 hora local (20:00 GMT), y dispararon contra los tres policias que custodiaban los almacenes, hiriendo a uno de ellos.

Inmediatamente después penetraron en el interior y abrieron fuego contra los clientes que se encontraban en las colas de caja. La po-licía encontró unos 40 casquillos de bala a la entrada

-Favor pase a la página 61.

podría empezar la semana entrante. No incluiría los

"los mejores y más fieles activistas en las cárceles"

y liberar a los que cuentan

con menos experiencia y así romper la unidad de "Solidaridad".

# presidencia de la Repúbli-

ASALTAN SUPERMERCADO. Aalst, Bélgica, noviembre 10.— Tres individuos armados y en-mascarados dispararon en todas direcciones provocando la muerte de diez personas e hirieron a otras ocho hoy, en el robo a un supermercado. Los bandidos huyeron después de apoderarse del dinero. Un cadáver de una per-sona, en primer plano. (AP).

# que habían sido indultados en 1983 y 1984 y fueron encarcelados de nuevo. Walesa alega que el obje-tivo del gobierno es dejar

# Rechazan Pedido para **Investigar Comicios**

# Honduras Advierte sobre

viembre 10 (ACAN-EFE).— El gobierno de Honduras acusó hoy al ré-

pacificador de Contadora. La acusación fue formu-

el Fracaso de Contadora

# Resumen mundial

Naufraga Barco con Droga

ESTEPONA (Málaga-España), noviembre 10. (EFE).— Una embarcación ocupada por seis marroquíes naufragó la pasada madrugada cuando se aproximaba a la costa de Estepona (sur español) para desembarcar un alijo de 145 kilos de resina de hachis, informó la Guardia Civil. El hecho se conoció tras encontrar la Guardia Civil a dos de los seis tripulantes tumbados en una playa, extenuados y con dificultades respiratorias.

## Estallan Bombas en Luxemburgo

LUXEMBURGO, noviembre 10. (UPI).— Dos bombas estallaron esta noche, con un intervalo de -Favor pase a la pagina 17

TEGUCIGALPA, no- gimen de Nicaragua de lle- lada por Jorge Ramón Her-iembre 10 (ACAN- var al fracaso el proceso nández Alcerro, asesor de lada por Jorge Ramon Her-nández Alcerro, asesor de la cancillería y jefe del gru-po de plenipotenciarios hondureños que ha partici-pado en todas las reuniones pado en todas las reuniones y negociaciones del grupo pacificador, integrado por México, Panamá, Vene-zuela y Colombia, con el resto de países centroamericanos

Esas negociaciones permitieron la elaboración del Acta de Paz y la coopera-ción en Centro América, que deberá estar lista para firmar el 20 de este mes.

El acta contiene compromisos de reducción de ar-mamentos, efectivos y asesores militares, procesos de reconciliación interna y

-Favor pase a la página 45.

# Los Partidos Políticos con Divisiones Internas

viembre 10 (ACAN-EFE).— El proceso electo-ral que Honduras cierra el 24 de noviembre de este año, ha encontrado a cuatro partidos legalmente re-conocidos con profundas divisiones internas

Sin embargo, las diferencias no calaron en la es-tructura directriz de los partidos como para augurar un cambio en las "argo-llas de poder" que se han generado, debido a la tradi-cional y vertical dirección a que están sometidos desde su aparición.

El proceso no evitará que las direcciones de los parti-dos se mantengan independientes cualesquiera de los varios candidatos que presentan sea el ganador de la

ce estar diseñado para que las erosiones ideológicas o ambiciones personales de poder interno no prosperen al grado de llevar a la destrucción total a las instituciones. El electorado de cada

partido podrá escoger en-tre los varios candidatos que se acogen a la bandera y el que obtenga mayoría de votos recibirá los de las minorías para que la suma total sea la que represente

-Favor pase a la página 61.

# Capturan a Joven que Asesinó a su Familia

CHICAGO (Illinois, EE.UU.), noviembre 10. (EFE).— Un joven de 18 años que presuntamente mató a navajazos a sus pa-dres, un hermano y una hermana y estranguló al más pequeño de la familia. fue capturado hoy sin resistencia por la policía de Mount Vernon (Illinois).

No existen causas apa-rentes para que Thomas

pasado la matanza, que fue descubierta cuando un pri-mo del asesino llegó a la mo del asesino nego a la casa, acompañado de un policia y trepó para mirar por la ventana del baño, donde se encontraron el primer cadáver.

El múltiple crimen sorprendió a la vecindad y

-Favor pase a la página 61.

# Cruz Advierte sobre una Guerra Civil en Managua

SAN JOSE, noviembre 10. (UPI).— Si el régimen sandinista de Nicaragua in-siste en disminuir más las libertades civiles, la guerra civil sería eterna, según declaró en esta ciudad un líder oposicionista nicaragüense.
"Si los sandinistas insis-

ten en radicalizarse más, en cerrar las libertades y en cerrar el espacio político, lo que están haciendo es condenar a Nicaragua a una guerra civil eterna", dijo el líder oposicionista Arturo Cruz, que participa en una conferencia internacional sobre la paz y la democracia en Centro América, auspiciada por la AFL-CIO (Federación Nor-teamericana del Trabajo-

-Favor pase a la página 45.

# **Acuerdo Económico** entre C.A. y CEE

LUXEMBURGO, no-viembre 10. (UPI).— El acuerdo negociado entre América Central y la Comunidad Económica Europea, aunque es un progre-so, no recoge algunos pun-t o s d e i n t e r é s centroamericanos, dijeron dos funcionarios económicos de la región.

El guatemalteco Raúl
Sierra Franco, secretario

general de la Secretaria de Integración Económica Centroamericana (SIECA) y el costarricense Rodolfo Trejos, brindaron a UPI sus puntos de vista sobre el convenio a firmarse entre la Comunidad Económica Europea y los países cen-troamericanos con la presencia de representantes

-Favor pase a la página 45.



FLORES PARA PRINCESA DIANA. Base Aérea de Andrews, noviembre 10.— Nicole Ba-llagee, de 8 años, entrega un ramo de flores a la Princesa Diana, a su llegada a la Base Aérea de Andrews, cerca de Washington. (AP)

# En Guatemala

así romper la unidad de "Solidaridad": Advirtió al gobierno que —Favor pase a la página 61: rechazó hoy una petición

para que investigara los recientes comicios presidenciales formulada por Mario Sandoval Alarcón, candidato presidencial del Movi-miento de Liberación Na-cional (MLN) y Partido Institucional Democrático (PID), quien fue cuarto en las elecciones del pasado domingo.

Sandoval Alarcón denun-ció un "fraude sofisticado" en el proceso de computa-

-Favor pase a la página 61.

# Combates en Colombia

POPAYAN, noviembre 10. (EFE).— Al menos once muertos y trece heridos es el saldo parcial de dos es el saido parcial de combates registrados el sábado entre tropas de la III División del Ejército y guerrilleros de tres organizaciones en una zona rural del oeste de Colombia, confirmaron fuentes militares.

Los enfrentamientos produjeron en una región de la localidad de Silvia, al

-Favor pase a la página 45